

The logo features the text 'L'ORNE' in a large, bold, black serif font. A red comma-like shape is positioned above the apostrophe in 'L'ORNE'. Below this, the word 'combattante' is written in a smaller, red, lowercase sans-serif font. A light blue horizontal bar is located under the 'L'ORNE' text. The entire logo is centered within a white rectangular box.

**L'ORNE**  
**combattante**

**Du 15 janvier 2015**

# Quinzaine du jeu : Sylvain expose sa passion à Briouze

► **INSOLITE** - Depuis l'âge de 14 ans, Sylvain Muller n'en débord pas. L'ingénieur briouzeain se passionne pour le Mécano et exposera ses plus belles créations à l'occasion de la Quinzaine du jeu, jusqu'au 8 février.

**P**our certains, c'est un passe-temps enfantin. Bien plus qu'un jeu aux yeux de Sylvain Muller.

## D'abord une occupation

Depuis l'âge de 14 ans, l'ingénieur briouzeain dédie son temps libre à la création d'ob-

jets... en Mécano®. Au fil du temps, le jeu de construction est devenu un véritable moyen d'expression pour cet homme de 60 ans. « *Tout a commencé à Noël, dans les années 1960* », se souvient-il. Bien vite, le jeune garçon se prend au jeu. « *Chaque année, je re-*



Il y a deux ans, Sylvain Muller a créé ce moulinet de canne à pêche... en Mécano.



Fraîchement retraité, Sylvain Muller s'investit de nouveau pleinement pour sa passion. Il y passe entre 10 et 20 heures par semaine.

cevais une boîte. À l'époque, les éléments permettaient de créer beaucoup de choses. Aujourd'hui, les pièces sont conçues pour un ou deux modèles spécifiques », note le passionné. Pour cette raison, les éditions les plus anciennes du célèbre jeu de construction ont sa préférence. Ce qu'il aime, c'est créer.

## Un choix de carrière

« *Faire du Mécano® a orienté mon choix de carrière* », dévoile Sylvain Muller. Après des études l'obligeant à mettre de côté sa passion, il devient ingénieur spécialisé dans la charpente métallique. « *C'est du Mécano® grandeur nature* », s'amuse-t-il.

Fraîchement retraité, Sylvain Muller s'investit de nouveau pleinement pour sa passion. « *J'y consacre entre 10 et 20 heures par semaine.* » Au-delà du montage, être un fan de Mécano®, c'est aussi de la recherche. « *Sur Internet, je traque les bonnes affaires pour acquérir de nouvelles pièces.* » Dans son atelier pourtant, près de 300 kg de stock.

## 300 kg de pièces

Vis, boulons, bandes, plaques, des pièces indispensables face à l'imagination débordante du jeune retraité. « *Il y a deux ans, j'ai réalisé un moulinet de canne à pêche qu'avec des pièces de Mécano®, s'enthousiasme-t-il.*

## Créer et exposer

Aujourd'hui, il travaille sur deux autres projets : « *Pour l'exposition du club des amis du Mécano®, je fabrique un manège. Différents éléments vont tourner et s'élever.* »

## Très réaliste

En hommage à son père mineur, il s'est lancé dans la création d'un ascenseur de mines de charbon. Un travail titanesque qu'il entend mener à bien, dans les règles de l'art. « *J'ai été visité une mine, faire des photos. Il faut que ce soit très réaliste. Le Mécano peut aussi avoir un intérêt pédagogique, éducatif* », tient-il à souligner. Voitures en tous genres,

camions, vaisseau spatial, avec ou sans moteur, le passionné présentera ses plus belles pièces à l'occasion de la Quinzaine du jeu. Sylvain Muller sera présent à l'espace culturel du Houleme.

Audrey Chevallier

► **Pratique** : Quinzaine du jeu, jusqu'au mercredi 8 janvier à l'espace culturel du Houleme. Ouverture exceptionnelle le dimanche, de 14 à 18 heures. Trois soirées : mardi 20, vendredi 23 et mardi 27 janvier, de 20 h 30 à 22 h 30.